



MÖVENPICK

Wein

MÖVENPICK WEIN

VOLKETSWIL

Nach der Eröffnung des Weinkellers in Pfäffikon folgt nun das Weinzentrum in Volketswil. Schweitzer Project war bei beiden Projekten für die Umsetzung des Ladenbaus verantwortlich - Interforce für die Durchführung und Koordination der GU Arbeiten.

Auf einer Verkaufsfläche von 330m² findet sich ein reichhaltiges Sortiment an Qualitätsweinen aus Anbaugebieten weltweit. Eine Besonderheit ist der gekühlte Raritätenraum mit rund 250 Weinen von höchster Qualität.

Mövenpick konzentriert sich jedoch nicht nur auf die Raritäten, sondern legt auch großen Wert auf die Degustation der Weine vor Ort. Eine entsprechende Degustationszone mit Barbereich und automatischen Weinspendern bietet dem Kunden die Möglichkeit, täglich bis zu 20 Weine zu verkosten. Zusätzlich steht den Kunden hochqualifiziertes Personal für die Beratung zur Verfügung.

Die Spitzenweine vor Ort werden durch die verwendeten, qualitativ hochwertigen Materialien inszeniert. Massive Eiche, rote und schwarzfarbige Furnierplatten mit hochwertiger Lackoberfläche, Schwarzstahl und Birke sind die verwendeten Materialien, welche dem Weinstore eine gemütliche Atmosphäre geben.

After the opening of the wine cellar in Pfäffikon follows the wine center in Volketswil. Schweitzer Project was responsible for the realization of both projects - Interforce for the implementation and coordination of the general contracting works.

On a sales area of 330m² you can find a wide range of quality wines from wine-growing areas worldwide. A highlight is the refrigerated rarity room with more than 250 wines of highest quality.

Mövenpick does not only focus on rarities but also sets great value on tasting sessions on the spot. A tasting zone with a bar area and automatic winetasting-dispensers offers the customers the possibility to taste up to 20 wines per day. Additionally, highly qualified staff is available to assist.

The premium wines on-site are staged by the use of high-quality materials. Massive oak, red and black colored veneer plates with high-quality gloss lacquered surface, black steel and birch wood give the wine store a cozy atmosphere.



INTERFORCE

GENERALUNTERNEHMER

General contractor

Sowohl bei der neuen Mövenpick Wein Filiale in Volketswil als auch bei jener in Pfäffikon war Interforce für alle GU Arbeiten verantwortlich.

Der komplette Innenausbau vom Boden, über die Malerarbeiten, Trockenbau bis hin zu Lüftung/Kühlung und Elektro wurden von Interforce durchgeführt. Das Highlight stellt der Raritätenraum dar, welcher ein eigens entwickeltes Kühlkonzept enthält und mit einer Glaswand versehen ist. An der Außenfassade des Ladens wurde eine 12m lange und 3,60m hohe Werbeschrift angebracht, zusätzlich wurden zwei neue Eingangstüren in die bestehende Fassade integriert.

Die gesamten GU Arbeiten wurden innerhalb von 7 Wochen umgesetzt.

At the Mövenpick Wein store in Volketswil as well as the one in Pfäffikon, Interforce was responsible for all general contracting works.

The complete interior construction, from the ground, to the paint works, dry construction to the ventilation / cooling and electrics were done by Interforce. The highlight is the rarity room, which has an especially developed cooling concept and is furnished with a glass wall.

On the exterior facade of the store a 12m long and 3,60m high advertising sign was fixed, and two new entrance doors were installed into the existing facade.

The complete general contracting works were done within 7 weeks.



Eröffn









Frankreich

CASTELLY

HAUZAN S&G

Chateau
Côte de Bolau
2017





napa valley red
napaook 2011
johnville ca usa
chitsu - molicix

Nordamerika

BELLE-VUE

Australien
NLZ

N
CHATEAU
SERILHAN
CHATEAU
SERILHAN

Clos Floridene
Clos Floridene





WE THINK RETAIL!

Interforce | Hardturmstrasse 253 | CH-8005 Zürich | T +41 61 486 95 78
info@interforce.ch | interforce.ch

Schweitzer Project | Industriezone 7/9 | I-39025 Naturns | T +39 0473 670 670
info@schweitzerproject.com | schweitzerproject.com